

# RAZ DE MARÉE CONTRE L'AUSTÉRITÉ

MANIFESTATION  
7 NOVEMBRE

15H  
PARC ÉMILIE-  
GAMELIN

C R U E S

REJOINS LA  
VAGUE



- Une éducation gratafute
  - Une réforme de l'aide financière aux études
  - Un rétablissement des services
  - Un arrêt immédiat des interventions du gouvernement
  - Sur les sujets enseignés et discutés sur les campus
  - Sur le fonctionnement des associations étudiantes
  - Un rétablissement et un maintien des infrastructures
  - Une salarisation de tous les stages

Snow! Snow! Snow!

Face à la déterioration de notre système d'éducation, la lutte contre l'austérité et pour une éducation libre, accessible et de qualité est urgente ! Construisons ensemble une éducation décoloniale et autogérée.

Des alternatives fiscales et sociales à l'austérité existent. Plutôt que d'offrir des basises d'impôt aux plus riches, comme le fait actuellement la CAQ, une augmentation des paliers d'impôts permettrait facilement de redistribuer de l'argent dans le secteur social. On pourrait également donner de l'austérité dans les fonds publics (3<sup>e</sup> lieu, northvolt, personnes d'investir dans des projets qui ne profitent à personne et siphonner en donnant plus de pouvoir aux émancipatrice, etc.). L'austérité affecte notre idéal d'éducation et travaille le système d'éducation aux besoins du marché du travail et de l'industrie.

QUELLES SONT LES ALTERNATIVES ?

QUE FAIRE ?

La CRUES vous invite à une grande manifestation contre l'austérité le 7 novembre prochain. En tant qu'étudiant·e·s, nous avons le pouvoir de changer les choses. En augmentant la pression et en mettant de l'avant un syndicalisme de combat, nous pouvons lutter ensemble contre les mesures de droite du gouvernement.

## LA CRUE C'EST QUOI?

La CRUES est une organisation syndicale combative qui regroupe des associations étudiantes locales à l'échelle du soi-disant Québec et qui fonctionne sous le contrôle démocratique de ses membres. La campagne actuelle : lutter contre les mesures austères en éducation de la CAQ.

TU VEUX T'IMPLIQUER A LA CRUES ? ON A BESOIN DE TOI  
ÉCRIS NOUS : MOB@CRUES.ORG

# PARTICIPE À TON ASSEMBLÉE GÉNÉRALE !

ÉCRIRE ICI  
QUELLE ASSO / OÙ / QUAND

Sous prétexte de rigueur budgétaire, la CAC met en place des mesures d'austérité en éducation telles que des gelés à l'embauche pour les employés de soutien ainsi qu'un gel sur les dépenses en infrastructures malgré l'état déplorable dans lequel se trouvent nos écoles. Cesser d'investir en éducation, dans un moment où la population étudiante ne cesse de croître, a des conséquences bien réelles pour tous les étudiants.

ON COURSE EN EDUCATION ? C'EST SONT LES IMPOTS ?



L'austérité économique, c'est un ensemble de mesures adoptées par le gouvernement pour réduire son déficit budgétaire et sa dette publique, et ce, sans soucis pour le budget social ou les besoins de la population. Plutôt que d'investir dans les services à la population, la CAC propose un scénario catastrophique qui connaît bien : rendre les services publics dysfonctionnelles et proposer par la suite une solution au désastre qu'il a créé. Cette solution : promouvoir le privé et le marché, coupe des emplois dans les services publics, laisse s'écrouler les bâtiments dans les écoles et ne profite qu'aux riches, aux grandes compagnies et au secteur privé.

QUEST-GUE L'AUSTRALIE

# L'AUSTÉRITÉ, C'EST QUOI ?

# LA GAQ COUPE PARTOUT... ET NOUS ?

